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請 願 第 ５ 号 令和６年６月３日受理 

付 託 委 員 会 都市常任委員会 

件   名  コミュニティバス運行を求める請願書 

紹 介 議 員  
三 田   登 議員  伊 原   忠 議員 

菅 野 文 男 議員  高 山 敏 朗 議員 

請 願 要 旨 

市民生活改善に向けた日頃のご努力に敬意を表します。 

八千代市のコミュニティバス「ぐるっと号」が採算を理由に廃止されてから

１０年が経過しました。 

現在の八千代市内のバス路線は、八千代台、緑が丘、勝田台、八千代中央各

駅などへのアクセスが中心となっています。これは、通勤、通学の足として大

事な役割を果たしています。 

一方市内には、高津団地、村上団地、米本団地などの大規模団地がありま

す。これらの地域は高齢化が進み、自家用車などの移動手段を持たない方が多

く住んでいます。しかしこれらの地域から、市役所、市民会館、八千代医療セ

ンターへ直接行けるアクセスがありません。 

高津「コミュニティバスを走らせる会」が昨年１０月末高津団地とローズタ

ウンを中心に「コミュニティバスアンケート」を実施したところ、わずか１ヶ

月で４４４人から回答が寄せられる驚きの反応でした。しかも回答者の９８％

（４３４人）が「コミュニティバス運行を希望する」との回答でした。意見記

入欄には、コミュニティバス運行を望む声が数多く記載されていました。 

八千代市内を循環するコミュニティバス運行が実現できれば、市民会館での

文化活動への参加や医療センターへの通院が気軽にでき、市民生活を豊かに

し、経済の活性化、市民の健康保持にも繋がるものと考えます。 

八千代市議会が、市民の移動手段の確保、福祉の増進を考え、市内公共施設

や医療センター、駅などを循環するコミュニティバス運行を６月議会で議決さ

れますよう賛同署名（２６０７筆）を添えて請願致します。 

＜請願事項＞ 

八千代市内の公共施設、医療センター、駅などを循環するコミュニティバス

運行を求めます。 


